
Niederschrift 
 
über die Sitzung des Ortsgemeinderates Dockweiler vom 13.04.2005   
 
Anwesend sind: 
Bruno von Landenberg 
Siegfried Schüller 
Hans Ludwig 
Gottfried Schröder 
Dirk Dauster 
Reinhard Schüller 
Dieter Reichertz 
Wolfram Keul 
Dietmar Uder 
Ralf Hammes 
Margret Bartz 
 
Entschuldigt fehlen: 
Margret Schäfer 
Dietmar von Landenberg 
 
Schriftführerin: 
Margret Bartz 
 
Vom Architekturbüro Lenartz & Partner: 
Architekt Dieter Lenartz 
 
Ortsbürgermeister Bruno von Landenberg eröffnet um 20.00 Uhr die Sitzung. Er stellt fest, 
dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und der Rat mit den anwesenden 
Ratsmitgliedern beschlussfähig ist. Es werden keine Einwände gegen die Tagesordnung 
erhoben. 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil: 
 
TOP 1: Bürgerfragestunde 
 
Es erfolgen keine Wortmeldungen. 
 
TOP 2: Genehmigung der Niederschrift vom 17.03.2005 
 
Der Vorsitzende bittet, die fehlende Unterschrift in der Niederschrift zu entschuldigen. Das 
Original ist jedoch ordnungsgemäß unterzeichnet. Gegen die Genehmigung der Niederschrift 
werden keine Einwendungen erhoben. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 1 Enthaltung 
 
 



TOP 3: Verschiedenes 
 

1. Dank an Feuerwehr 
 

Ortsbürgermeister Bruno von Landenberg dankt der Feuerwehr Dockweiler für ihren 
Einsatz bei der Entfernung von Bäumen und Ästen auf dem Friedhof. Er schlägt vor, 
der Feuerwehr hierfür einen Betrag von 150 € aus Mitteln der Gemeinde zu zahlen. 

            Der Rat stimmt diesem Vorschlag einstimmig zu. 
 

2. Dorfplatzgestaltung  (ehem. Haus Schlömer) 
 

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass er mit dem zuständigen Sachbearbeiter bei der 
Kreisverwaltung, Herrn Kowall, Kontakt aufgenommen hat bezüglich der 
Bezuschussung der Maßnahme aus Mitteln der Dorferneuerung. Es wird ein 
entsprechender Antrag gestellt. 
 

3. Friedhofsmauer 
 

Zwecks Instandsetzung der Friedhofsmauer wird über die Verbandsgemeindever- 
waltung  versucht, evtl. Beschäftigte  im Rahmen von 1-€-Jobs zu bekommen. 
 

4. Nachtragshaushalt 
 

Im aktuellen Haushaltsplan ist kein Ansatz für Grundstückskäufe vorgesehen. Die 
Ausgaben für die anstehenden Käufe müssten über einen 
Nachtragshaushalt geregelt werden. 
 

5. Zufahrt Anwesen Kaiser 
 

An der Zufahrt zum Anwesen Kaiser „In der Holl“ wurde teilweise Sand weggespült. 
Der Vorsitzende sagt eine Ortsbesichtigung zu. 
 

6. Kreiselgestaltung 
 

      Die Arbeiten für die Installation der Plastik am Kreisel sind angelaufen. Es wird               
rundum eine Abgrenzung mit Pflastersteinen vorgenommen. Anschließend erfolgen 
die Bepflanzungsarbeiten. 
 

 
Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um 20.20 Uhr. 
 
 
 
Der Vorsitzende:                                                     Die Schriftführerin: 
 
 
 

 


